## Pfingstferien Brief 2024 (Bim & Bam Familien)



## Liebe Montagsschüler,

Die letzten Wochen waren wahrlich nervenaufreibend für mich.

Durch den großen "Festplattencrash" sind leider viele Daten dauerhaft verloren gegangen, und viele sind komplett durcheinander geschmissen worden... Um den täglichen Arbeitsprozess am Laufen zu halten, muss ich nun ständig Umwege gehen, beziehungsweise viele Dinge- die eigentlich seit Jahren fertig waren, komplett neu aus dem Boden stampfen... Das zieht eine Menge Konsequenzen hinter sich. So musste ich zum Beispiel u. A. das Pfingstferienprogramm absagen, weil ich die Arbeitszeit im Büro brauche. Das bedeutet zwar ein hoher finanzieller Verlust für mich, doch ich kriege es anders nicht kompensiert.

Und auch, was das Musicalprojekt angeht, gibt es nun viele Probleme. Deshalb brauche ich hier nun noch mehr helfende Hände als sonst... Wer von Euch könnte- auch wenn er gar kein "Musicalkind" hat, sich trotzdem miteinbringen und eine Näh/Bastel-Tüte mit nach Hause nehmen? Bitte meldet Euch bei mir...

Wir werden aufjedenfall alles dafür geben, damit am 20. & 21. Juli wieder 140 Akteure im Alter von 4 – 80 Jahren die Bühne rocken werden...

Ansonsten werde ich nächste Woche den Stundenplan für das neue Schuljahr ab September erstellen. Ich gebe Euch Bescheid, wenn er online ist, dann könnt ihr euch an euren Wunschtagen/Wunschkursen einloggen

Soweit, nun wünsche ich Euch aber erst mal wunderschöne Pfingstferien, und wenn ihr zwischendurch mal Lust auf ein bisschen Musik habt, dann schaut doch in euren Kanal vom Insel-TV, hier sind viele neue Unterrichtsvideos für Euch online...

Alles Liebe und bis spätestens am Montag, 03. Juni, eure Nadja.

(Seite 2 Brief für Musicalkinder)

## Pfingstferien Brief 2024 (Musicalkinder Montag)

Liebe Montagsschüler,

Die letzten Wochen waren wahrlich nervenaufreibend für mich. Durch den großen Festplattencrash sind leider viele Daten dauerhaft verloren gegangen und die, die noch da sind, komplett durcheinander... Um den täglichen Arbeitsprozess am Laufen zu halten, muss ich nun ständig Umwege gehen, beziehungsweise viele Dinge- die eigentlich seit Jahren fertig waren, komplett neu aus dem Boden stampfen...

Das zieht eine Menge Konsequenzen hinter sich. So musste ich zum Beispiel u. A. das Pfingstferienprogramm absagen, weil ich die Arbeitszeit im Büro brauche. Das bedeutet ein hoher finanzieller Verlust. Doch ich kriege es sonst nicht kompensiert.

Und vor allem, was das Musical betrifft, gibt es nun viele Probleme.

Einerseits ist es zwar Glück im Unglück, dass die Affenbande dieses Jahr das Musical "Ilemie" gewählt hat, von dem ja eben noch das Hörspiel, das Bilderbuch und der Film aus dem Jahr 2020 existieren. Denn unter diesen Umständen - das ist klar- hätten wir kein neues Musical produzieren können. Somit haben wir jetzt wenigstens eine Übungsgrundlage und ein Musical, das wir aufführen könnten. Doch es ist nun leider nicht möglich, eine Neuauflage der Hörspiel-CD mit den Stimmen der jetzigen Hauptdarsteller zu produzieren. Das Einzige, was geht, ist die Chöre zu der damaligen CD-Version von 2020 dazu zu singen, und das machen wir auch nach den Ferien. Sprich, am Montag den 03.06. & am Montag, den 10.06. dürfen die Kinder zur Unterrichtszeit im Insel-Studio sein und die Lieder einsingen.

Wir machen also das Beste daraus, und freuen uns trotzdem schon sehr auf unsere nun schon 11. Livepremiere am 20. Und 21. Juli

Jetzt am kommenden Freitag findet ja auch die nächste Gemeinschaftsprobe dafür statt. Hier proben wir von 16:00 bis 18:00 Uhr im Urisberg Kindergarten (Benedikt-Bauer-Straße 6). Da wir nur sehr wenige Gemeinschaftsproben haben, ist diese Probe sehr wichtig und ich hoffe, ihr könnt es alle organisieren, daran teilzunehmen.

Nächste Woche werde ich dann auch den großen Organisationsbrief fürs Musical schreiben und euch als PDF auf die Website setzen. Darin findet ihr dann alle Details zum Ablauf, zu der Helfereinteilung, zu den Kostümen und so weiter. Apropos Kostüme: Ich brauche dringend noch fleißige Hände, die sich Näh & Bastel-Tüten mit nach Hause nehmen...

Ansonsten bekommt ihr hier nun endlich die Hörspiel CD (Stand 2020) zum Üben nach Hause. Wer keinen CD-Player hat, kann nach wie vor über die Internetseite üben, dort findet ihr ja das Hörspiel und den Film als Datei: (<a href="www.Musicalprojekt-Konstanz.de">www.Musicalprojekt-Konstanz.de</a> dort auf der Übersicht 2024) und wer einen MP-3 Track übers Handy haben möchte, schreibt mich einfach an. Bitte unterstützt, dass die Kinder zu Hause mit dem Film und der CD üben können, denn im Unterricht haben wir nicht ausreichend Zeit dafür. Vielen Dank schon mal für Eure Mithilfe! Und ansonsten erstmal schöne Pfingstferien, alles Liebe Eure Nadja.